
VERBALE del 08/07/2016 

L’anno 2016 il giorno 08 del mese di luglio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 29 giugno 2016. Alle ore 9,00 in prima convocazione è presente il consigliere 

Scarpinato che, assistito dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la mancanza 

del numero legale in prima convocazione e rinvia la seduta di un’ora. Alle ore 10,00 

sono presenti i consiglieri: Bonvissuto, La Colla, Scarpinato e Spallitta. La presidente 

La Colla, assistita dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del 

numero legale in seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti 

punti: 1) lettura ed approvazione verbali precedenti; 2) programmazione lavori di 

Commissione 3) varie ed eventuali. La presidente La Colla passa alla trattazione del 

primo punto all’O.d.g.. Si dà atto che alle ore 10,04 entra il cons. Figuccia. La 

Presidente dà lettura dei verbali di giorno 24 e 27 giugno c.a. che vengono approvati 

all’unanimità dei presenti. Si dà atto che alle ore 10,10 entra il cons. La Corte. Si passa 

alla trattazione del secondo punto all’O.d.g., chiede la parola il cons. Scarpinato, il 

quale chiede alla Presidente in virtù del fatto e stato reso pubblico il bando per la 

mobilità orizzontale tra le Società Partecipate, considerato che la Commissione tratta le 

problematiche inerenti le stesse, sarebbe opportuno convocare per un’audizione, tutti i 

presidenti delle Società Partecipate, il dott. Pollicita, i componenti della cabina di regia 

e il Collegio dei Revisori. Si dà atto che alle ore 10,15 entra il cons. Mineo. Interviene il 

cons. La Corte il quale propone, alla Presidente, di convocare l’Assessore al ramo 

AMAT. La cons. Bonvissuto fa richiesta alla presidente La Colla di programmare di 

nuovo l’audizione con il Presidente della RAP e con il dirigente responsabile degli 

impianti di Bellolampo, per discutere dell’attuazione del progetto TMB-gestione 

impianto per il trattamento meccanico biologico e per discutere della questione relativa 

al conferimento dei rifiuti a Bellolampo da parte dei Comuni limitrofi a causa 

dell’emergenza rifiuti. Interviene la cons. Spallitta la quale chiede che venga reiterata, 

alla AMG, la sentenza SAIPEM ed inoltre chiede di fare richiesta a tutte le Società 

Partecipate dei bilanci approvati, la cons. Bonvissuto concorda con la richiesta di 

trasmissione dei bilanci approvati dalle società partecipate da fare all’ufficio di 

pertinenza. Si dà atto che alle ore 10,50 escono i consiglieri La Corte e Spallitta. La 

presidente La Colla preso atto delle richiesta fatte da colleghi consiglieri, si determina di 

convocare per giorno 18 luglio p.v. il presidente della RAP e per giorno 20 luglio p.v. i 

presidenti delle Società partecipate con il dott. Pollicita, i componenti Cabina di Reggia 



ed il Collegio dei Revisori. Si dà atto che alle ore 10,59 esce il cons. Figuccia. La 

presidente La Colla, inoltre, dà disposizione alla segreteria di chiedere al dott. Pollicita 

di voler, in via preventiva all’incontro in Commissione, inviare i piani di fabbisogno 

personale, delle Società Partecipate, ne scaturisce un’ampia discussione. Esauriti gli 

argomenti all’O.d.g. la presidente La Colla alle ore 11,04 chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA      LA PRESIDENTE  

(Ornella Cuticchio)      (Luisa La Colla) 

.  


